



A FUEGO LENTO

ALFREDO
GONZÁLEZ
CASTRO

TRAICIONES DEL PVEM IMPIDEN CONSTRUIR LA MAYORÍA

P

ese a que Morena logrará, sí o sí, la aprobación de la Reforma Judicial, las cosas se complicaron un poco más por la falta de un senador para obtener la mayoría calificada en la Cámara alta.

Esa responsabilidad recae sobre el **Partido Verde Ecologista de México**, cuyos cacicazgos locales impidieron construir una alianza en **San Luis Potosí y Querétaro**, provocando que el partido guinda perdiera dos senadurías.

En la entidad potosina fue el propio gobernador **Ricardo El Pollo Gallardo** quien impuso como senadora a su esposa,

#OPINIÓN

La ambición personal del gobernador Gallardo, en SLP, y la falta de una alianza en Querétaro, impidieron a Morena tener dos senadores más para lograr la mayoría calificada en el Senado

Ruth González Silva. Hizo una alianza soterrada con el alcalde priista de la capital, **Enrique Galindo**, para impedir que la morenista **Rita Rodríguez** llegara, dejando libre el camino para que la panista **Verónica Rodríguez** obtuviera su boleto para entrar como segundo lugar al Senado.

En el caso de **Querétaro**, PVEM y PT se negaron a ir en alianza con Morena, lo que impidió que uno de los personajes clave de la 4T llegara a la Cámara alta: **Santiago Nieto**, extitular de la UIF.

Tanto en la dirigencia del partido guinda como el propio Nieto confirmaron que no obtuvieron un escaño más por la ausencia de esa coalición.

El "Ex fiscal de Hierro" reconoció su derrota ante el PAN; sin embargo, culpó al Verde y al PT, porque ambos se negaron a pactar un acuerdo con Morena. No son los únicos casos, en Tamaulipas, la mala apuesta del Verde y Morena de postular a Eugenio Hernández, acérrimo enemigo de Francisco García Cabeza de Vaca, no dio buenos resultados. Hoy, tres meses después de las elecciones, todos se dieron cuenta de lo que significa tener un senador menos.

Y en el contexto de la reforma al **Poder Judicial**, impusieron al Verde, que comanda **Manuel Velasco en el Senado**, la responsabilidad de buscar acuerdos, negociar con la oposición los votos que le faltan para aprobar, entre martes y miércoles, tan *cacareado* proyecto legislativo. Morena y el presidente López Obrador les hicieron saber que ellos son responsables de las fallas, por lo que hace unos días el **Güero Velasco** salió a decir que ya tenía la mayoría que necesitaban.

Pero no era así. Tanto que el propio coordinador de Morena, **Adán Augusto López**, salió a contradecirlo.

Dejando en claro que las dificultades para lograr las dos terceras partes obedeció a ambiciones personales como las del gobernador de San Luis Potosí, **El Pollo Gallardo**.

Por lo que todos los verdes tendrán que pagar un costo.

HABLANDO DE TRAICIONES. Al reelecto alcalde del municipio de **Escobedo**, Nuevo León, **Andrés Mijes**, lo acusan de dar la espalda al grupo político que lo impulsó y ahora busca hacer alianzas con sectores antagónicos dentro de Morena.

Envalentonado por los resultados de los comicios, busca hacer un acuerdo con el senador **Waldo Fernández** para cerrar el paso a todas y a todos los que busquen la gubernatura en tres años, una vez que concluya su gestión el emecista **Samuel García**.

Hizo una alianza soterrada con el alcalde priista de la capital, Enrique Galindo

Golpe a Farmacéutica India. La Secretaría de la Función Pública inhabilitó a la empresa **SUN PHARMA DE MÉXICO, S.A. DE C.V.** por incumplir con sus obligaciones de entregar medicamentos a instituciones públicas de salud, particularmente al **ISSSTE**, y por no pagar las multas derivadas de esos incumplimientos. En la publicación del **Diario Oficial de la Federación**, del pasado 23 de agosto de 2024,

la Secretaría de la Función Pública informó de la resolución en la que le impone también una sanción administrativa de 40 meses, por lo que no podrá participar directa o indirectamente en licitaciones de los tres niveles de gobierno.

La empresa es filial en México únicamente para importación de productos de **SUN PHARMA**, productos que a su vez son comercializados por la distribuidora **ABISALUD**, firma que ha sido señalada por irregularidades en licitaciones de otras instituciones de salud.

Y como dice el filósofo... **Nome acuerdo:** "Ambición es el último refugio del fracaso".

ALFREDO@ELHERALDODEMEXICO.COM / @ALFREDOLEZ